なりました。 行うことが難 会は、コロナ にすることと も、文書決議 しく、今年度 感染症の影響 祉施設支部総 で、集まって

も心も疲れて たくさんで、体 ていることが たり、苦労され 保育を工夫し ならないよう ために、消毒を たちの安全の いるのではな したり、三密に 日々、子ども

> いかと思いす。 毎日お疲れ様です。

第 33 回

福

ールは、 今年度の文書決議のスケジュ

します。 6月3日に議案書配布 6月17日に決議記入用紙を回収

準備をしましたので、住所を記 設の方は、回収に来た職員に渡 れないようにお願いします。 入して投函してください。 各施設で送っていただきたく、 してください。 17日必着で返信をお願いします。 お忙しい中ですが、期日に遅 6月17日職場周りをする施 また、育休中の方については、 返信用封筒の入っている方は、

> わったところは、 議案書内で、例年と少し変

「2021年活動方針案」

研究活動に積極的に参加しま しょう」 「3)仕事の充実のため、学習

1 いときに限っては いての園内研修ができな コロナ禍で、講師を招

補助します。 材料費を、組合員1人に対 し1000円を上限として 手作り玩具や手作り遊具の

が上限に達したとき、 そえてください。 は2022年1月31日 ト可)と作ったものの写真を 申請時に、領収書(レシー 申請は年1回、請求金額

響で、園内研修に、講師を呼ん 今年は、こういう状況の特例と で行うことができなかったので、 昨年度も、コロナ感染症の影

> 提出してください。 を添えて、領収書と申請用紙を してどんなものができたか写真

す。 2022年1月31日までとしま 予算の上限に達したときか、

申請は年1回。

す。 は、 を招いての研修ができる場合に また、リモートなどで、講師 今まで通りの補助となりま

育のつどい」や合研等、 是非参加してください。 トで行う研修もあります。 研修参加補助もされますので、 保育センターの研修「ちば保 リモー



「児童ホーム」 施設紹介

市内に 21 カ所あります。開館時間は、コロナ感染症の影響で、 9 時~12 時、13 時 ~16 時 30 分。今まではランチタイムもありましたが、現在は中止となっています。

開館日は、火曜日~日曜日。月曜日、祝休日、年末年始(祝日が月曜日の場合は翌 日も休館となります)は休館です。

児童ホームは、0歳~18歳未満の子が遊べる施設です。

小学生未満の子は、保護者同伴が必要ですが、小学生以上になれば、放課後などは1人で も友達とでも遊びに来ることができます。ここでは、ドッチボールや卓球、一輪車など体を 動かす事ができ、簡単な工作やぬり絵、オセロや将棋、その他のボードゲームでも遊べます。 図書室で絵本を見たり、漫画や児童書を読んだりすることができます。

土日も開館しているので、自分の好きな遊びをし、1 日のほとんどを児童ホームで過ごす 子もいます。

コロナ禍でも安心して遊べるように、常時換気、各部屋は定員をもうけ、玩具の消毒をこ まめに行っています。来館者へ、体調についてや緊急連絡先の記入、手洗いのご協力をお願 いしております。

以前は、乳幼児や小学生それぞれのニーズにあったイベントを定期的に行っていました。 コロナが広がり、なかなかできない間も、来館者から「早くできるようになってほしい!」 との声が多く上がっていました。

昨年度は、乳幼児親子向けのみ、わずかな回数の開催になりましたが、集まる時間は短く し、発声せず、音源を流してできるリズム体操やふれあい遊び、人数を制限して、のびのび と大型遊具で遊ぶ機会も作ることができました。少しずつできることが増えるよう願いなが ら準備を進めています。 (坪井児童ホームより)







第 53 回全国保育団体合同研究集会 IN 広島 会場参加、オンライン参加に加え、録画配信も充実!

【主催】第48回 ちば保育のつどい実行委員会 【後援】千葉県・千葉日報(予定)